

Compte rendu de la réunion de l'ALESCAA du mardi 16 mai 2023.

Ouverture de séance à 20:00

Ordre du jour :

- ❖ Bilan de la foire à tout
- ❖ Fête de la musique
- ❖ Les Embarqués en escale à Autheuil- Authouillet
- ❖ Bilan de la chasse aux Logos



Liste des présents à la réunion :

François, Arnaud, Estelle Florence, Delphine, Annie, Jérôme, Isabelle, Grégory, Évangeline, Réjane, Anne, Serge, Sandrine, Vahram ;
Mais aussi, 3 jeunes : Manon, Jules et Mattéo & un nouveau bénévole : Mathieu.

Merci d'être venu si nombreux en espérant que cela continue.

Bilan de la foire à tout

Bilan économique :

Un résultat de 6 600 € qui sera à ajuster quand toutes les factures seront reçues. Notamment celle de la boucherie pour le repas des bénévoles et le panneau à remplacer qui a été endommagé par un visiteur de la foire à tout au niveau du terrain de pétanque.

Bilan d'activité :

Un bilan satisfaisant qui est dans la moyenne. La météo était avec nous. Pour la distribution des tickets de manèges, Florence à eux une demande au niveau des auto tamponneuses pour que les jetons soient distribués pour les enfants jusqu'à la 6ème.

Beaucoup de difficultés de circulation route d'Evreux, une nouvelle organisation est à revoir pour l'année prochaine, trouver un parking au niveau de la route d'Evreux et voir avec la mairie de Saint Vigor pour bloquer la circulation au carrefour de Saint Vigor direction Autheuil-Authouillet.

Pendant la réunion, François nous a proposé un quiz sur l'organisation de la foire à tout. Pour répondre à diverses questions qui nous a permis de voir le nombre d'exposants et autres Cela nous a permis d'ajuster quelques points.

A refaire pour les autres réunions, on a passé un bon moment.

Ont été récompensés les vainqueurs du quizz par le reste des œufs en chocolat.

Merci François

Fête de la musique :

Elle se déroulera le samedi 17 juin sur le terrain LE VERGER DU PARC (nouveau nom du terrain du festival derrière l'école) à partir de 17 h, plusieurs groupes de musiciens sont prévus et la chorale d'Ecandeville sur Eure sera présente pour nous montrer leur travail de l'année.

Dans la soirée nous proposerons différentes planches de charcuterie, légumes et fromages pour la restauration, ainsi que des camemberts braisés aux barbecues avec sa baguette toastée, buvette, crêpes, gaufres et glaces.

La prochaine réunion pour l'organisation de la fête de la musique aura lieu le mardi 6 juin 2023 à 20:00 à la salle des fêtes.

Les Embarqués en escale à Autheuil-Authouillet :

L'Agglo a proposé à la mairie d'accueillir le dimanche 9 juillet à partir de 18h un spectacle sur la place de la mairie où autres lieu (cour de l'école) qui est à définir selon la météo, avec un groupe de théâtre (la compagnie **Chicken Street** avec **Le Magnifique Bon à Rien**) pour clôturer le festival. Aussi des grands jeux traditionnels en bois pour les petits et les grands, présents de 18h à 22h.

La mairie demande à l'ALESCAA de tenir une buvette, cela a été accepté, nous avons quelques bénévoles qui seront présents (voir les prénoms).

Bilan de La Chasse aux Logos :

Elle s'est déroulée le samedi 13 Mai dans l'après-midi avec le beau temps.

Il y a eu 17 familles qui ont participé pour un nombre de 47 personnes au total.

L'ensemble des participants, ont beaucoup apprécié notamment au niveau de la gare. Une participation des commerçants a été demandée par Delphine qui ont joué le jeu. Merci à eux.

Clôture de séance à 22:00

Prochaines réunions :

- pour la fête de la musique le mardi 6 juin à 20h à la salle des fêtes
- pour le 13 Juillet le mardi 4 juillet à 20h à la salle des fêtes